



El director general del Trabajo Autónomo, de la Economía Social y de la Responsabilidad Social de las Empresas, participa en la inauguración del I Congreso de Autónomos de Castilla-La Mancha

Miguel Ángel García Martín destaca en Toledo la importancia de los autónomos para salir de la crisis

La reforma laboral incentiva la contratación en las pequeñas y medianas empresas, lo que demuestra el compromiso del Gobierno en esta materia

2 de Marzo.- “El actual contexto de crisis económica hace necesario que el Gobierno de España apoye más que nunca el trabajo autónomo y el espíritu emprendedor, como agentes activos e imprescindibles para el crecimiento y el desarrollo económico en nuestro país”. Con estas palabras el director general del Trabajo Autónomo, de la Economía Social y de la Responsabilidad Social de las Empresas, Miguel Ángel García Martín, destacaba la importancia de este colectivo en la inauguración del I Congreso de Castilla-La Mancha que hoy ha tenido lugar en Toledo.

Miguel Ángel García Martín resaltó la voluntad del Gobierno de frenar los efectos que la crisis está teniendo en los autónomos y que ha llevado a que desde 2008 se hayan dado de baja en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos (RETA) casi 340.000 profesionales.

Respecto a la reforma laboral, recientemente aprobada, García Martín subrayó que en la norma se habían tenido en cuenta las necesidades específicas de los empresarios autónomos y de los trabajadores. “En este sentido añadió- la reforma incentiva la contratación en las pequeñas y medianas empresas y de los autónomos, y fomenta el autoempleo y la cultura del emprendimiento como alternativa laboral”.

“Para fomentar el trabajo autónomo –señaló- la reforma posibilita la capitalización del 100% de la prestación por desempleo para jóvenes”.



Asimismo se refirió al nuevo tipo de contrato indefinido de apoyo a los emprendedores que busca fomentar, a través de importantes incentivos y bonificaciones, nuevas contrataciones estables, especialmente, entre los colectivos con mayores dificultades de acceso al mercado laboral.

El director del Trabajo Autónomo afirmó, también, que se está trabajando en una Ley de Emprendedores interministerial, tal y como la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, anunció en su primera comparecencia en el Parlamento.

Miguel Ángel García Martín finalizó su intervención resaltando la creación, por primera de vez, de una subdirección general específica del Trabajo Autónomo, lo que demuestra el compromiso de este Gobierno de trabajar en esta materia.